

## Hoy se ha celebrado el primer Consejo Federal de Industria PV después de la celebración del congreso el pasado mes de abril.

Hoy se ha reunido por primera vez el nuevo Consejo Federal de Industria PV en la sede de CCOO en Valencia, con la presencia de la Secretaria General de CCOO Industria, Garbiñe Espejo Jairo y la Secretaria General CCOO PV Ana Garcia Alcolea

07 de julio de 2021

Tras el Congreso celebrado el pasado 22 de abril de 2021, hoy se ha reunido por primera vez el nuevo Consejo Federal de Industria PV. El Consejo esta formado por un total de 71 delegadas y delegados compuesto por un 40% de mujeres y un 60% de hombres.

El Consejo Federal es el máximo órgano de dirección, lo conforman delegados y delegadas de todo el País Valenciano, y donde las secciones sindicales más representativas juegan un papel importante dentro de él.

El Consejo ha arrancado con la intervención del Secretario General de Industria PV, Juan José Picazo Moya donde ha expuesto el informe general, en él ha marcando las líneas de trabajo a seguir durante los próximos cuatro años, haciendo especial hincapié en la seguridad en el empleo, la igualdad, invertir los recursos en los centros de trabajo y sobre todo la incorporación de jóvenes y mujeres en el proyecto de la federación de industria de CCOO. El informe ha sido aprobado por unanimidad.

También en el mismo se ha aprobado por unanimidad los miembros que formarán parte del futuro Consejo Federal de Industria, como del Consejo CS CCOO PV.

Este órgano, tal y como indica el reglamento de funcionamiento que han aprobado, se reunirá como mínimo 3 veces al año.

